Exige Presidente respeto a soberanía de México

Critica AMLO que EU se asuma como juez

Descalifican informe de DH del Departamento de Estado

REF**Ö**RMA

CLAUDIA GUERRERO Y ANTONIO BARANDA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió ayer contra el Gobierno de Estados Unidos, al que acusó de tratar de erigirse como el juez del mundo.

El Mandatario descalificó el informe del Departamento de Estado estadounidense en materia de Derechos Humanos, en el que resaltan los ataques que ha lanzado contra la Suprema Corte de Justicia, la prensa, los defensores de derechos humanos y la sociedad civil.

Tras exigir que se respete a México, López Obrador cuestionó que el Gobierno del Presidente Joe Biden pretenda calificar la conducta de otras naciones.

"¿Quiénes son ellos? ¿Quién votó en la ONU para que el Departamento de Estado o el Gobierno de Estados Unidos sea el juez en el mundo y califique, quien se porta bien, quien se porta mal?", cuestionó.

"Nosotros respetamos, ellos no están acostumbrados a respetar la soberanía de los pueblos ayer (lunes), por ejemplo. Sacó el Departamento Estado una resolución, hablando de que en México se violan derechos humanos, ellos situándose como los jueces del mundo. Somos respetuosos con ellos y ellos deberían de ser respetuosos".

En el informe del Departamento de Estado se advierte sobre la falta de independencia en el Poder judicial y manifiesta su preocupación por las restricciones a la libertad de expresión, con ataques continuos a periodistas y medios de comunicación que limitan severamente el espacio público para el disenso.

Destaca la extensa corrupción gubernamental y

la violencia basada en género, incluyendo la violencia doméstica y los feminicidios, como problemas graves que requieren atención urgente.

López Obrador sostuvo que su Gobierno, a diferencia del de Estados Unidos, no se mete en su política interna para cuestionar, por ejemplo, el acoso judicial contra el republicano Donald Trump, los

millones de dólares que destinan a financiar las guerras o el fracaso en el combate a su crisis de adicciones por fentanilo.

"Nosotros no les decimos: ¿por qué tienes a un candidato hostigándolo en los juzgados? ¿Por qué destina miles de millones de dólares para la guerra? ¿Por qué no liberas a Assange que lo tienen encarcelado, injustamente?

"¿Por qué no atiendes los jóvenes de EU que fallecen por la adicción a las drogas, al fentanilo? ¿Por qué reprimes y maltratas a los migrantes? Nosotros no emitimos una carta de buena conducta porque no nos corresponde. Pero se quedaron con la manía de hace 200 años, desde la doctrina Monroe".

El Presidente López Obrador aseguró que las acusaciones en su contra son falsas, rechazó estar detrás de los ataques a la Ministra Norma Piña y se quejó de que Estados Unidos y organizaciones defensoras de derechos humanos hayan guardado silencio frente a la campaña que se lanzó en su contra, en redes sociales, con la etiqueta

#AMLONarcopresidente.

"Primero, es falso, nosotros no hacemos eso, nosotros actuamos con escrúpulos morales y nos importa mucho la honestidad. Dicen que nosotros promovimos un mensaje en contra de la presidenta de la Suprema Corte, de la señora Piña, la licenciada Piña, y dicen 20 mil mensajes", aseveró.





REF RMA

Reforma Sección: Nacional 2024-04-24 03:34:40

 $338 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 2





Funcionarios de la Nasa y el Embajador de EU, Ken Salazar (der.), sostuvieron reuniones con la comunidad científica mexicana y en Palacio Nacional.

